

La Red Iberoamericana de Universidades Promotoras de Salud ha desarrollado una gestión muy importante para orientar, apoyar y dinamizar la consolidación del Movimiento de Universidades Promotoras de Salud en cada uno de los países que participan. La Comisión de participación de estudiantes ha adelantado un proceso continuo que ha permitido capitalizar experiencias, recuperar aprendizajes y proyectar avances importantes.

La Organización Panamericana de la Salud ha acompañado este proceso, valora y respalda el trabajo adelantado. Felicita a los miembros de la Comisión de participación de estudiantes, por esta publicación que permite recuperar conocimientos, fortalecer el trabajo en red, animar procesos en los que se reconozca, valore y potencie el aporte de los jóvenes desde un rol activo como promotores de salud, capaces de generar alternativas para la salud desde sus disciplinas, como futuros profesionales que cuentan gracias a las experiencias vividas como líderes, con los conocimientos necesarios y las habilidades para promover la salud y favorecer cambios necesarios en sus países.

Animo al equipo que conforma la Comisión: profesionales y estudiantes a seguir trabajando en el tema, compartiendo aprendizajes y favoreciendo un posicionamiento de los jóvenes como líderes indispensables que apoyan los procesos y los enriquecen con su perspectiva, recursos, experiencia y motivación

*Dr. Alfonso Contreras.  
Organización Panamericana de la Salud*



Comisión de Asuntos de juventud  
y estudiantes

